Alexis Barbey 7, rue de St Jean 1203 Genève



Monsieur le Président du Conseil Municipal Palais Eynard Rue de l'Athénée 1204 Genève

Genève, le 13 septembre 2012

Monsieur le Président, cher Ami,

Je suis au regret de vous présenter ma démission du Conseil Municipal de la Ville de Genève en date du 9 octobre 2012 à vingt heures trente.

En 2003, notre Conseil voyait une forte majorité de Gauche régler les affaires de la Cité. Les débats étaient vifs, mais sereins car la majorité, lorsqu'elle est puissante, entraîne une grande suffisance. En tant que citoyen et minoritaire automatique, j'en garde un souvenir semblable à celui de l'école primaire : le sujet était intéressant mais ce que je pouvais en dire n'avait de l'importance que pour moi.

En 2007, les électeurs composaient un Municipal à parité hommes-femmes. Même si cela n'a rien changé à la qualité du discours, j'ai beaucoup goûté cette situation, au point d'en faire une affaire très personnelle. J'adresse un remerciement tout particulier à ceux qui, par leur vote d'il y a cinq ans, m'ont offert la plus belle des rencontres.

Cette législature 2011 a vu l'arrivée de nouveaux groupes, la non-élection de nombreuses femmes et un renversement tout virtuel de la majorité. Je ne saurais dire lequel de ces éléments a le plus entraîné l'augmentation de la nervosité ambiante, mais force est de constater que le ronronnement n'est plus de mise. A priori, toute contestation est féconde. J'ai toutefois le sentiment que le goût du sang et de la provocation remplacent trop souvent l'envie de convaincre, ce qui diminue beaucoup mon plaisir à siéger.

Je pars sans regret mais av ec une infinie tendresse pour l'Institution comme pour ceux qui la composent. La Ville restera dans mes préoccupations les plus chères au sein du Grand Conseil. Au moins, ce sera là-bas une position originale. Pour rester au courant de ce que le Municipal pense et dit, je vous confie deux espionnes sous la forme de la plus charmante des poupées russes. Je les sais, Monsieur le Président, cher Ami, en sécurité dans notre assemblée car je veux nous croire tous être des gens de bonne volonté.

Je vous remercie pour ces beaux échanges et ces stimulants discours qui furent autant de belles rencontres. Pour conclure, j'aimerais saluer d'une part l'Administration et en particulier le Secrétariat du Municipal qui œuvrent tous au bien-être de la Ville sans en avoir comme nous les plaisirs de l'ego. D'autre part j'adresse ma très grande reconnaissance aux habitants de Genève qui inspirent nos débats mais surtout qui les supportent dans tous les sens du terme.

En vous souhaitant, ainsi qu'à ce Conseil, de continuer à œuvrer pour la Ville dans l'échange et le plaisir, je vous adresse, Monsieur le Président et cher Ami, mes salutations les plus cordiales et respectueuses.

Alexis Barbey